

# 未来 mirai

一人一人が夢をもち  
未来を生きる力のある子



琉球大学教育学部附属小学校

## 学校だより 第4号

発行 令和6年 7月19日(金)

文責 校長 石川 博久

### 第1学期前半 一生懸命 よく頑張りました！安全で楽しい夏休みを！

本日で第1学期前半を終えることとなります。どのような楽しい出来事がありましたか。千原っ子の皆さん、4月から7月までの間、先生方や仲間と取り組んできたを振り返ってみましょう。

2年生から6年生は、4月8日の始業の日からスタートし、1年生は4月9日の入学式からのスタートでした。日に日に、どの学年、学級においても、教室からは笑い声が聞え、楽しく、そして真剣に粘り強く学習に向かっていく千原っ子の姿がありました。あれほどドキドキしていた1年生が今ではすっかり学校生活にも慣れ、毎日たくましく学校生活を送っています。とても嬉しくなります。千原っ子のみなさんよく頑張りました。

このような子供たちの成長は、先生方の日々の学習指導や生活指導等のおかげです。常に我が子のように、子供たちに寄り添いながら丁寧な対応をしていただき、ありがとうございました。また、子供たちの成長は、毎日の保護者の皆様の愛情いっぱいの励ましのおかげです。公私ともにお忙しい中、子供たちの家庭学習の内容の確認や学習時間割の確認、学校での出来事に耳を傾けていただいたこと等は、子供たちの心の安定と学習意欲につながったと思います。本当にありがとうございました。やはり、教育活動の充実には、先生方の熱心な指導と保護者の皆様の温かい支援、応援が必要だと実感しています。

その他にも、子供たちの多くの活躍がありましたが、特に印象に残っている三つのことを紹介します。

一つ目は、6年生・5年生が学校全体のために取り組んでいる委員会活動での姿です。1～6年生が安心して楽しく学校生活を送ることができるように、各委員会ごとに話し合い、自分たちができることを決め、朝の活動や休み時間などに、自分たちで時間を作り、責任をもって支え合い協力しながら取り組んでいた姿を見て、「自分たちでよく考えて行動できる子供たちだなあ」と感心しました。一生懸命に取り組む6年生・5年生の姿は、1～4年生の姿にも広がっていました。ありがとうございました。

二つ目は、各学級において、学級をよりよくするために、毎日責任をもって必ずやらないといけない当番活動（給食、掃除、日直）をやり遂げたり、学級生活に潤いもたらず係活動をできる時にできる分だけ工夫しながら取り組んだり、頑張っていた子供たちが多くいたことです。自分たちから進んで学級のために汗を流すことのできる千原っ子は素敵だなあと思います。自分の心を磨くつもりで、これからも人のために頑張って活動してもらいたいです。

三つ目は、「平和」について真剣に考えてくれたことです。「戦争は二度としない」と心から誓い、沖縄戦で亡くなった一人一人のことを自分事として真剣に考えていました。6年生は糸満市の平和の礎の前、世界平和を願いながら「HEIWAの鐘」を歌いました。さらには、広島大学附属小学校6年生とリモートを通して、平和交流も行い、広島の子供たちから広島原爆のことを教えてもらい、本校6年生は、これまで学んできた沖縄戦の事実と感じ考えたことを全力で伝えていました。立派な態度でした。これからも命の尊さについてみんなで学び考えていきましょう。

さて、明日7月20日(土)から8月21日(水)までの33日間の夏休みに入ります。各学年より配布されている「夏休みのしおり」を親子で確認し、夏休みにしかできないことにも取り組みながら計画的に過ごしてください。生活リズムを崩さないようにし、健康と安全についても気を付けてください。学習面については、親子でも内容を確認し、目標を立てて取り組んでください。図書館開館日もあります。安全に気を付けて登校し読書活動にも励んでください。

学校では、夏休み前の安全指導として、7月10日(水)に水難事故防止教室を行いました。5・6年生が服を着たまま入水し、外部指導者の一般社団法人 UITEMATE（浮いて待て）沖縄の方々（代表理事 仲村翔様）から指導を受け、プールサイドから1～4年生はその指導を見て聞く特設授業でした。「ういてまて！」とは、自分の命は自分で守る方法であること、水難事故が多い場所は海や河川であること、泳いでいる時に事故が起きているのではなく、釣りや遊んでいる時に起きていること、海や河川では事故を防ぐためにはライフジャケットを必ず着けること、おぼれた人を見たら、大人を呼ぶ（119番）、はげます（ういてまて）、静かに浮くものを投げるなどを学びました。

また、本日7月19日(金)は、浦添警察署の警察官を外部講師として非行防止教室を行いました。1～3年生と4～6年生にわけて、発達段階を踏まえた安全指導を行っていただきました。

その他にも交通安全、自転車の正しい乗り方など、絶対に千原っ子が事件・事故に巻き込まれることのないように、ぜひ、ご家庭におかれましては、親子で再度、学校で学んだことを振り返っていただきますようお願いいたします。

千原っ子の皆さん、第1学期前半 一生懸命 よく頑張りました。安全で楽しい夏休みを過ごしてください。保護者の皆様、教育活動へのご理解とご協力、ありがとうございました。